



SALAMANCA

El centro del Cáncer tendrá financiación en 2014

R. S.

El consejero de Sanidad, Antonio Sáez, anunció ayer que los presupuestos de 2014 incluirán una partida para el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, aunque no aportó cifras. Así lo señaló en respuesta a una pregunta formulada por el procurador socialista Fernando Pablos, quien le acusó de incumplir su acuerdo de otorgar un millón a este centro y sacó a relucir la fuga de investigadores por falta de financiación.

El consejero se defendió recordando al procurador socialista que el Centro del Cáncer «depende» del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de la Universidad de Salamanca, por lo que «La Junta no puede tomar decisiones». No obstante, el responsable de Sanidad afirmó que «seguirá apoyando al centro dentro de sus posibilidades».

Pablos recalcó que la Junta «no trata a los científicos con respeto y no les apoya económicamente aunque hoy es posible», ante lo que Sáez enumeró varias de las dotaciones que la Administración regional destinó al sector de la investigación y la sanidad.